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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0191/2019  

Einwohneranfrage 

Herr Dr. U. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Stärkung der Dualen Hochschule 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In ihrem Wahlprogramm zur Oberbürgermeisterwahl erscheint unter der Rubrik „Zukunft mit 
Bildung“: „Stärkung der Dualen Hochschule, bessere Integration in die Stadt“ 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche konkrete „Stärkung" benötigt die Duale Hochschule? 
2. Welche Maßnahmen wurden seit Mai 2012 von der Oberbürgermeisterin ergriffen, die Duale 

Hochschule zu stärken bzw. welche Maßnahmen wird sie zu deren Stärkung ergreifen? 
3. Welche Defizite sieht die Oberbürgermeisterin hinsichtlich der bisherigen Integration in die Stadt 

bei der Dualen Hochschule? 
4. Wie sollte eine bessere Integration der Dualen Hochschule in die Stadt aussehen? 
5. Welche Maßnahmen wurden bzw. werden in naher Zukunft von der Oberbürgermeisterin 

ergriffen, eine bessere Integration der Dualen Hochschule in die Stadt vorzunehmen?  
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